

La acreditación internacional de ACBSP



Fundado en 1988, el Consejo de Acreditación de Escuelas y Programas de Negocios (ACBSP) es un organismo de acreditación de educación empresarial global y la primera organización en ofrecer acreditación a todos los niveles de programas universitarios de educación empresarial, desde asociado hasta doctorado.

ACBSP genera un estándar de excelencia con un proceso de acreditación basado en los Criterios educativos de Baldrige para la excelencia en el desempeño. Al evaluar aspectos de liderazgo, planificación estratégica, relaciones con las partes interesadas, calidad de los programas académicos, credenciales del profesorado y apoyo educativo, ACBSP evalúa si los programas empresariales ofrecen o no una experiencia educativa rigurosa y un compromiso con la mejora continua de la calidad.

Distinción Global

ACBSP tiene una red global dividida geográficamente en 11 regiones. El personal de la sede mundial de ACBSP, junto con el liderazgo de las regiones, organiza y presenta talleres y seminarios sobre temas relevantes para el campo de la educación empresarial en una serie de reuniones regionales. Estas reuniones están abiertas a todos los miembros.

Las Juntas de Comisionados de Grado Asociado y Bachillerato/Posgrado responsables de tomar decisiones de acreditación reflejan la membresía global de ACBSP e incluyen representantes de entre las 11 regiones.

El proceso de acreditación de ACBSP

La acreditación internacional de las instituciones sigue el modelo Baldrige y se centra en reconocer la excelencia docente, determinar los resultados del aprendizaje de los estudiantes y un modelo de mejora continua. El enfoque de enseñanza y aprendizaje centrado en el estudiante de ACBSP, cuya calidad se mide y analiza, garantiza que los estudiantes adquieran las

habilidades adecuadas a partir de su inversión educativa. Las instituciones con programas acreditados por ACBSP están comprometidas con la mejora continua que garantiza que su programa de negocios brinde a los estudiantes las habilidades que los empleadores desean.

Una hoja de ruta hacia el éxito

ACBSP proporciona un conjunto de estándares y criterios para ayudar a las instituciones miembros de ACBSP a lograr la excelencia en la educación de programas de negocios.

Un compromiso con la excelencia

A través de un proceso de autoestudio, visitas in situ y evaluación, las unidades de negocios pueden demostrar su compromiso de servir a los estudiantes, otras instituciones y la industria.

Una demostración de calidad

Este modelo distintivo de excelencia refleja prácticas de gestión de vanguardia validadas, garantizando la calidad de sus programas comerciales.

Reconocimiento Mundial

La acreditación ACBSP brinda reconocimiento global de sus programas comerciales. Te diferencia de tu competencia. Es una acreditación con distinción global.

Mejores acuerdos de articulación

ACBSP fomenta y apoya acuerdos de articulación entre sus campus asociados y miembros de licenciatura/posgrado.

Mayor valor estudiantil

La acreditación ACBSP brinda una mejor comerciabilidad para sus estudiantes, brindándoles una ventaja competitiva en el proceso de contratación.